

2015-2668
2015-08-31

Be Green Doktor Doom Premium Fresh Water Diatomaceous Earth Insect Killer

Dust

COMMERCIAL

KILLS: Ants, Asian Lady Beetle, Bed Bugs, Black Carpet Beetles, Boxelder Bugs, Cheese Mites, Cigarette Beetles, Clover Mites, Cluster Flies, Cockroaches, Confused Flour Beetles, Crickets, Darkling Beetles, Drugstore Beetles, Earwigs, Elm Leaf Beetles, Firebrats, Fleas, Fruit Flies, Furniture Carpet Beetles, Grain Mites, Ground Beetles, Hide Beetles, House Flies, Indian Meal Moths (accessible stages only), Lesser Grain Borers, Merchant Grain Beetles, Millipedes, Mites, Phorid Flies, Pillbugs, Red Flour Beetles, Rice Weevils, Rusty Grain Beetles, Sawtoothed Grain Beetles, Silverfish, Sowbugs, Spider Beetles, Spiders, Varied Carpet Beetles, Warehouse Beetles, Webbing Clothes Moths (accessible stages only)

GUARANTEE: Silicone dioxide, present as diatomaceous earth*..... 81.5%
*freshwater source

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

READ THE LABEL BEFORE USING

REGISTRATION NO 31917 PEST CONTROL PRODUCTS ACT

Net Contents: 180g - 25kg

753146 AB Ltd o/a Ultrasol Industries
10755-69 Ave.
Edmonton, Alberta
T6H 2C9
780-432-6535

PRECAUTIONS

KEEP OUT OF THE REACH OF CHILDREN.

CAUTION: Causes moderate eye irritation. Avoid contact with eyes, skin or clothing. Wash thoroughly with soap and water after handling and before eating, drinking, and chewing gum or chewing tobacco. Use adequate ventilation and avoid breathing dust.

Wear a suitable dust mask/respirator approved by NIOSH/MSHA when handling. When using a dust blower, wear a fullface NIOSH approved respirator during mixing, loading and application. May cause irritation and soreness in throat and nose in cases of extreme exposure.

Wear appropriate eye-wear when handling, during application and clean-up activities.

DIRECTIONS FOR USE

Be Green Doktor Doom Premium Fresh Water Diatomaceous Earth Insect Killer is a ready-for-use insecticide dust, which has given effective knockdown and kill of the pests listed.

This product is for use in and around apartments†, homes†, other residential buildings†, hospitals*, nursing homes*, daycare centers**, schools**, transportation equipment††, other commercial and industrial facilities, warehouses, restaurants, and food/feed handling establishments, and their immediate surroundings.

Be Green Doktor Doom Premium Fresh Water Diatomaceous Earth Insect Killer is intended for application with hand or power dusters, or by other suitable means, to cracks & crevices, voids, hiding and runway areas and those places where pests are found. In living areas, make applications in such a manner as to avoid deposits on exposed surfaces or introducing the material into the air.

Treat small area of surface to be treated for staining or other adverse reaction before making regular application.

To apply insecticide directly into cracks and crevices, use a bulbous duster or other suitable equipment.

Apply lightly and uniformly to infested areas. Pay particular attention to cracks and crevices and voids where insects may be harboring, traveling, breeding or entering the structure. Examples of these areas are service ducts; false floors and ceilings; wall voids; around electrical and telephone fittings and equipment; around water and sewer pipes; under and behind cabinets, refrigerators and sinks; around window and doorframes; along baseboards; in attics, crawl spaces, landscape and mulch areas. The amount to be applied will vary with the site but should usually be in the range of 4.5 to 18 g of Be Green Doktor Doom Premium Fresh Water Diatomaceous Earth Insect Killer per square metre. Repeat treatments as necessary to maintain adequate control.

As this product is not registered for the control of pests in aquatic systems, DO NOT use to control aquatic pests. DO NOT contaminate irrigation or drinking water supplies or aquatic habitats by cleaning of equipment or disposal of wastes.

* Remove patients before using.

** Do not apply to classrooms when in use. Do not apply to institutions (including daycare centers, libraries, sport facilities, etc.) in the immediate area when occupants are present.

† In the home, exposed food, food processing and utensils in the treatment area should be covered, cleaned or removed.

†† Do not apply in aircraft cabins.

INDOOR & OUTDOOR TREATMENTS

CRAWLING INSECTS: Apply to cracks and crevices and voids where listed insects may be harboring, traveling, breeding or entering the structure, around sinks and storage areas, behind baseboards, around doors and windows, behind and under refrigerators, cabinets and desks, sinks and stoves and attics and crawl spaces. In commercial areas apply to cracks and crevices and voids, office areas, stainless steel equipment, shelving, machinery, pallets and other areas where these insects are harboring, traveling or entering the structure.

Fleas: Apply dust to infested areas such as pet beds and resting quarters, nearby cracks and crevices under the edges of rugs, carpets and floor coverings, cracks, crevices, voids and under upholstered furniture, and other areas where these pests may be present. Treat small area first on furniture and rugs to check for staining before treating a larger area. Do not treat animals with this product.

Bed Bugs: Apply to cracks, crevices and voids associated with the mattresses, boxsprings, bedframe and other furniture where these insect may harbor, travel, breed or enter the room. Treat mattresses, especially tufts, folds and edges. Cover with clean bedding before using. Bed bugs may also harbor in areas of the room away from the bed or furniture. Apply to wall voids, behind wall hangings, floor molding, window casings, carpet edge, popcorn ceilings and other cracks and crevices or voids.

Carpet Beetles (Black, Furniture and Varied), Webbing Clothes Moths (accessible stages only) and Spiders: Apply where these insects may be harboring, traveling, breeding or entering the structure.

For example: on and under edges of floor coverings, under rugs and furniture, closets, and associated wall voids. Treat small area first on furniture and rugs to check for staining before treating a larger area.

Phorid & Fruit Flies and House Flies: Apply where these insects harbor, travel, breed or enter the structure. For example under cabinets or shelving, behind or under equipment, drains, protected exterior areas like eaves, trash corrals and dumpsters and other areas where organic debris may accumulate.

Asian Lady Beetles, Boxelder Bugs, Clover Mites, Cluster Flies and Elm Leaf Beetles: Apply where these insects may be harboring, traveling, breeding or entering the structure.

Grain and Cheese Mites: Apply where these mites may be harboring, traveling, breeding, in the structure, on pallets, shelving or racks. Treatment of the exterior of storage bags by lightly applying this product is permitted.

FOOD AREAS OF FOOD/FEED HANDLING ESTABLISHMENTS:

Food/feed handling establishments are places other than private residences in which food/feed is held, processed, prepared or served. In food handling areas, or areas where food or feed products are prepared or stored, apply as a crack and crevice or spot treatment. As a crack and crevice treatment, apply sparingly into cracks and crevices using equipment designed to place powder into specific locations. Limit spot treatments to walls or floors where pests are suspected of hiding. No individual spot treatments should exceed 0.1858 square meters. Remove or cover all food or feed items in the treatment area before applying product. Treat open spaces below floors, above ceilings, within walls, under stairs, underneath and behind equipment or appliances, around pipes and sinks, in utility closets and around garbage and waste cans. For best results, apply to dry areas. Repeat treatment on dry surfaces as needed to maintain control of problem pests.

BARNs, STABLEs, PIGGERIES, DAIRIES

Kills Ants, Earwigs, Beetles, Fleas, Lice, Mites and other crawling insects. Lightly coat the areas where insects are found and may hide such as cracks and crevices, around pipes and drainage systems, window frames, floorboards and entrance ways. Apply Be Green Doktor Doom Premium Fresh Water Diatomaceous Earth Insect Killer at a rate of 500 g/100 m² with a manual dust applicator. Hit insects directly where possible. Repeat treatment if pests reappear or after cleaning. In treating barns, do not contaminate milk or milking equipment. Remove animals from treatment area during application and return them after any dust has settled. Do not use as a general space spray.

POULTRY HOUSES

For control of house flies and darkling beetles in poultry housing. After manure clean-out of a caged poultry house, apply Be Green Doktor Doom Premium Fresh Water Diatomaceous Earth Insect Killer to the entire surface area of accumulating manure.

Application rate: Use 35 kg of Be Green Doktor Doom Premium Fresh Water Diatomaceous Earth Insect Killer per 100 square metres on a weekly basis.

Application method: For larger surface areas (greater than 100 sq. m.) apply Be Green Doktor Doom Premium Fresh Water Diatomaceous Earth Insect Killer with an applicator designed for applying fine granular material to a large surface area (e.g. drop-style fertilizer spreader, or small tractor seeder or spreader). For smaller surface areas (less than 100 m²) apply this product using an applicator designed for applying a fine granular material to a small area or by hand (e.g. by shaking a pail with holes).

HOUSE FLIES:

For effective control of house flies in operations where manure accumulation occurs, treatment should be combined with good manure management practices (e.g., aeration via proper placement of fans and intake vents, maintenance of watering system equipment). Be Green Doktor Doom Premium Fresh Water Diatomaceous Earth Insect Killer controls house flies in layer poultry operations by reducing the number of fly larvae occurring in the accumulating manure 5 to 6 weeks after weekly application.

OUTDOOR USE

Perimeter Treatment: Apply as a residual treatment around and in cracks and crevices or voids associated with windows and doors, porches, screens, eaves, patios, garages, under stairways, around foundations, sewers, animal burrows, mulch areas, manure or compost piles and in crawl spaces and other areas where listed pests may be harboring, traveling, breeding or entering structure.

STORAGE AND SPILL PROCEDURES:

Store in original container in dry location. In case of spill, vacuum or dampen with water and sweep up. Do not contaminate water, food or feed by storage or disposal.

DISPOSAL:

Container: Do not reuse this container. This is a recyclable container, to be disposed of at a container collection site. Contact your local distributor/dealer or municipality for the location of the nearest collection site. Before taking the container to the collection site:

Make the empty, rinsed container unsuitable for further use.

If there is no container collection site in your area, dispose of the container in accordance with provincial requirements.

Product: For information on disposal of unused, unwanted product, contact the manufacturer or the provincial regulatory agency. Contact the manufacturer and the provincial regulatory agency in case of a spill, and for clean-up of spills.

NEVER PLACE UNUSED PRODUCT DOWN ANY INDOOR OR OUTDOOR DRAIN!

FIRST AID

IF SWALLOWED: Call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Have person sip a glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or doctor. Do not give anything by mouth to an unconscious person.

IF ON SKIN OR CLOTHING: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15 – 20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.

IF INHALED: Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial respiration, preferably by mouth-to-mouth, if possible. Call a poison control centre or doctor for further treatment advice.

IF IN EYES: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15 - 20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.

Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

TOXICOLOGICAL INFORMATION: Treat Symptomatically

NOTICE TO USER: This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an offence under the *Pest Control Products Act* to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label. The user assumes the risk to persons or property that arises from any such use of this product.

2015-2668
2015-08-31

Doktor Doom Premium, fait de terres diatomées d'eau douce, choix écolo contre les insectes

Poudre

COMMERCIAL

POUR TUER : Fourmis, coccinelles asiatiques, punaises des lits, attagènes des tapis, punaises de l'érable négondo, mites du fromage, lasiodermes du tabac, tétranyques, pollénies du lombric, cafards, triboliums bruns de la farine, grillons, ténébrions, stégobies des pharmacies, perce oreilles, galéruques de l'orme, thermobies, puces, mouches des fruits, anthrenus flavipes, cirons de la farine, carabes, dermestes des peaux, mouches domestiques, pyrales indiennes de la farine (stades accessibles uniquement), petits perceurs des céréales, cucujides marchands, millipèdes, acariens, phoridés, cloportes vulgaires, triboliums rouges de la farine, charançons du riz, cucujides roux, cucujides dentelés, lépismes argentés, cloportes communs, ptines, araignées, anthrènes bigarrés des tapis, trogodermes des entrepôts, teignes des vêtements (stades accessibles uniquement)

GARANTIE: Dioxyde de silicium, présent sous forme de terre à diatomées*.....81,5%
*source d'eau douce

TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'UTILISATION

NUMÉRO D'HOMOLOGATION 31917 LOI SUR LES PRODUITS ANTIPARASITAIRES

CONTENU NET: 180g - 25kg

753146 AB Ltd o/a Ultrasol Industries
10755-69 Ave.
Edmonton, Alberta
T6H 2C9
780-432-6535

PRÉCAUTIONS

TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

ATTENTION : Provoque une irritation modérée des yeux. Éviter tout contact avec les yeux, la peau ou les vêtements. Nettoyer abondamment avec de l'eau et du savon après la manipulation et avant de manger, de boire, de mâcher une gomme ou du tabac. Utiliser une ventilation appropriée et éviter de respirer de la poussière.

Porter un masque respirateur antipoussière approprié approuvé par le NIOSH/MSHA lors de la manipulation. Lorsque vous utilisez un dispositif de soufflage dépoussiérant, porter un appareil respiratoire intégral approuvé par le NIOSH pendant le mélange, le chargement et l'application. Peut provoquer une irritation et des douleurs à la gorge et au nez en cas d'exposition extrême. Porter une protection pour les yeux appropriée pendant la manipulation, l'application et le nettoyage.

MODE D'EMPLOI

Doktor Doom Premium, fait de terres diatomées d'eau douce, choix écolo contre les insectes est une poudre insecticide prête à l'emploi, a un effet très rapide et élimine les organismes nuisibles mentionnées ci-dessus.

Ce produit peut être utilisé à l'intérieur et à l'extérieur des appartements†, des maisons† et autres bâtiments résidentiels†, des hôpitaux*, des maisons de soins infirmiers*, des garderies**, des écoles**, des équipements de transport††, autres bâtiments commerciaux et industriels, des entrepôts, des restaurants, des installations de manipulation des aliments pour humains / animaux et leur environnement immédiat.

Doktor Doom Premium, fait de terres diatomées d'eau douce, choix écolo contre les insectes est destiné à une application manuelle, par saupoudreuse mécanique ou par 'autres moyens pour atteindre les fissures et les crevasses, les espaces vides, les endroits où les insectes se cachent, s'échappent et tous autres endroits où ils se trouvent en général. Dans les zones d'habitation, les applications doivent se faire de manière d'éviter les dépôts sur les surfaces exposées ou d'introduction le produit dans l'air.

Appliquer sur une petite partie de la surface à traiter pour vérifier que le produit ne tache pas ou n'ait pas d'effets indésirables avant d'effectuer une application à grande échelle.

Pour appliquer l'insecticide directement dans les fissures et les crevasses, utiliser une saupoudreuse à bulbe ou autre équipement approprié. Appliquer légèrement et uniformément sur les zones infestées. Faire bien attention aux fissures, crevasses et espaces vides où les insectes peuvent se réfugier, circuler, se reproduisent ou entrent dans la structure. Quelques exemples de structures incluent : les conduits d'air, les faux planchers et faux plafonds, les espaces vides des murs, autour des branchements et des équipements électriques et téléphoniques, autour des tuyaux d'eau et des conduits d'égout, en dessous et derrière les armoires, les réfrigérateurs et les éviers, autour des fenêtres et des cadres de portes, le long des plinthes, dans les greniers, les vides sanitaires, les jardins et les paillis. La quantité à appliquer varie en fonction du site, mais est généralement l'application requiert entre 4,5 et 18g de Doktor Doom Premium, fait de terres diatomées d'eau douce, choix écolo contre les insectes /m². Recommencer les traitements si nécessaire pour garder une suppression appropriée.

Puisque ce produit n'est pas enregistré pour lutter contre les organismes nuisibles en milieu aquatique, NE PAS l'utiliser pour ces fins. NE PAS contaminer les systèmes d'irrigation ou d'eau potable ou les habitats aquatiques lors du nettoyage des équipements ou de la mise au rebut des déchets.

* Faire sortir les patients avant l'utilisation.

** Ne pas utiliser dans les salles de classe lorsqu'elles sont occupées. Ne pas appliquer dans les institutions (y inclus les garderies, les bibliothèques, les établissements sportifs, etc.) dans la zone occupée immédiate.

† Dans la maison dans les aires où la nourriture est exposée, où l'on manipule la nourriture et où sont exposés les ustensiles, il faut tout recouvrir, nettoyer ou retirer.

†† Ne pas appliquer dans les cabines des avions.

TRAITEMENTS INTÉRIEURS ET EXTÉRIEURS

INSECTES RAMPANTS : Appliquer dans les fissures, les crevasses et les espaces vides où les insectes mentionnés ci-dessus pourraient se réfugier, circuler, se reproduire ou entrer dans la structure, autour des évier et des aires de d'entrepôt, derrière les plinthes, autour des portes et des fenêtres, derrière et en dessous des réfrigérateurs, des armoires et des bureaux, des évier et des cuisinières, des greniers et des vides sanitaires. Dans les zones commerciales, appliquer dans les fissures, les crevasses et les espaces vides, les bureaux, les équipements en acier inoxydable, les étagères, les machines, les palettes et autres endroits où les insectes se réfugient, circulent ou entrent dans la structure.

Puces : Appliquer la poudre sur les endroits infestés comme les lits pour animaux et les pièces de repos, les fissures et les crevasses proches situées sous les bords des tapis, les moquettes et revêtements de sol, les fissures, les crevasses, les espaces vides, sous les meubles garnis et autres endroits où ces insectes peuvent se trouver. Traiter d'abord une petite surface des meubles et des tapis pour vérifier que le produit ne tache pas avant de traiter une plus grande surface. Ne pas traiter les animaux avec ce produit.

Punaises des lits : Appliquer dans les fissures, les crevasses et les vides des matelas, sommiers, structures de lit et autres meubles où ces insectes peuvent se réfugier, circuler, se reproduire ou entrer dans la pièce. Traiter les matelas, en particulier les capitons, les plis et les bords. Couvrir avec une literie propre avant l'utilisation. Les punaises des lits peuvent également se réfugier dans des zones de la chambre, éloignées du lit ou des meubles. Appliquer dans les vides des murs, derrière les décorations murales, les moulages de plancher, les rebords de fenêtres, les bords de tapis, les plafonds en polystyrène, et autres fissures, crevasses ou espaces vides.

Scarabées (attagènes des tapis, anthrènes des tapis et anthrènes bigarrés des tapis), teignes des vêtements (stades accessibles uniquement) et araignées : Appliquer dans les endroits où ces insectes peuvent se réfugier, circuler, se reproduire ou entrer dans la structure. Par exemple : sur ou sous les bords des revêtements de plancher, sous les tapis et les meubles, les placards, et dans les espaces vides des murs associés. Traiter d'abord une petite surface des meubles et des tapis pour vérifier que le produit ne tache pas avant de traiter une plus grande surface.

Phoridés, mouches des fruits et mouches domestiques : Appliquer dans les endroits où ces insectes peuvent se réfugier, circuler, se reproduire ou entrer dans la structure. Par exemple en dessous des armoires ou des étagères, derrière ou sous les équipements, les drains, les zones extérieures

protégées comme les auvents, les aires d'ordures, les bennes à ordures et autres endroits où les déchets organiques peuvent s'accumuler.

Coccinelles asiatiques, punaises de l'érable négondo, tétranyques du trèfle, pollénies du lombric et galéruques de l'orme : Appliquer dans les endroits où ces insectes peuvent se réfugier, circuler, se reproduire ou entrer dans la structure.

Cirons de la farine et mites du fromage : Appliquer dans les endroits où ces mites peuvent se réfugier, circuler, se reproduire, ou entrer dans la structure, les palettes, les étagères ou les penderies. Le traitement de l'extérieur des sacs d'entrepôt est permis en appliquant légèrement ce produit.

ZONES ALIMENTAIRES DES ÉTABLISSEMENTS DE TRANSFORMATION DES ALIMENTS POUR HUMAINS ET ANIMAUX

Les établissements de transformation des aliments pour humains et animaux sont des lieux autres que les résidences privées, dans lesquels les aliments pour humains et animaux sont conservés, transformés, préparés ou servis. Dans les zones de transformation des aliments pour humains ou les zones dans lesquelles les produits alimentaires pour humains et animaux sont préparés ou entreposés, appliquer comme un traitement localisé ou comme un traitement de fissures et crevasses. Comme un traitement de fissures et crevasses, appliquer en petite quantité dans les fissures et les crevasses en utilisant l'équipement désigné pour saupoudrer aux endroits spécifiques. Limiter les traitements localisés aux murs ou aux planchers où les insectes sont susceptibles de se cacher. Aucun traitement localisé ne doit dépasser 0,1858m². Retirer ou couvrir tous les aliments pour humains et animaux situés dans l'aire de traitement avant d'appliquer le produit. Traiter les espaces sous les planchers, au-dessus des plafonds, dans les murs, sous les escaliers, en dessous et derrière les équipements ou les appareils, autour des tuyaux et des éviers, dans les placards utilitaires et autour des ordures et des bacs à déchets. Pour des résultats optimaux, appliquer dans des endroits secs c. Répéter le traitement sur les surfaces sèches (au besoin) tel que requis pour maintenir la suppression des organismes nuisibles problématiques.

ÉCURIES, ÉTABLES, PORCHERIES, LAITERIES ET POULAILLERS

Tue les fourmis, perce-oreilles, coléoptères, puces, poux, acariens et autres insectes rampants. Saupoudrer légèrement les endroits où se trouvent et où se cachent les insectes, tel que les fissures, les crevasses, autour des tuyaux et les réseaux d'égouts, des châssis des fenêtres, des lattes de plancher et les entrées. Appliquer Doktor Doom Premium, fait de terres diatomées d'eau douce, choix écolo contre les insectes à un taux de 500 g /100m² à l'aide d'un applicateur manuel. Viser directement les insectes lorsque possible. Répéter l'application si les insectes réapparaissent ou après le nettoyage. Lors du traitement des étables, ne pas contaminer le lait ou l'équipement de traite. Faire sortir les animaux de l'aire de traitement pendant l'application et ne les ramener qu'après que la poussière de Doktor Doom Premium, fait de terres diatomées d'eau douce, choix écolo contre les insectes se soit déposée. Ne pas utiliser en pulvérisation générale.

POULAILLER

Pour contrôler les mouches domestiques, et les ténébrions dans les poulaillers. Après le nettoyage du fumier du poulailler, appliquer Doktor Doom Premium, fait de terres diatomées d'eau douce, choix écolo contre les insectes sur toute la surface où s'accumule normalement le fumier. Taux d'application: Utiliser 35 kg de Doktor Doom Premium, fait de terres diatomées d'eau douce, choix écolo contre les insectes par 100 m² sur une base hebdomadaire.

Méthode d'application: Pour de plus grandes surfaces (supérieure à 100 m²), appliquer Doktor Doom Premium, fait de terres diatomées d'eau douce, choix écolo contre les insectes avec un applicateur conçu pour étaler un matériel granulaire fin sur une grande surface (par exemple un épandeur d'engrais, un petit tracteur d'ensemencement ou un épandeur). Pour de petites surfaces (moins de 100 m²), appliquer Doktor Doom Premium, fait de terres diatomées d'eau douce, choix écolo contre les insectes avec un applicateur conçu pour étaler un matériel granulaire fin spécialement pour une petite zone ou manuellement (par exemple en secouant un seau contenant des orifices à la base).

MOUCHES DOMESTIQUES :

Pour la suppression efficace des mouches domestiques dans les opérations où il y a une accumulation de fumier, le traitement devrait être combiné avec les bonnes pratiques de gestion du fumier (par exemple, l'aération par l'intermédiaire de l'utilisation adéquate des ventilateurs et des prises d'air, l'entretien du matériel système d'arrosage). Doktor Doom Premium, fait de terres diatomées d'eau douce, choix écolo contre les insectes offre une suppression de mouches domestiques dans les élevages de volailles en réduisant le nombre de larves de mouches se produisant dans le fumier accumulé depuis 5 à 6 semaines après l'application hebdomadaire.

USAGE EXTÉRIEUR

Traitement du périmètre : Appliquer en tant que traitement résiduel autour et dans les fissures, crevasses et espaces vides associés aux fenêtres et aux portes, perron, moustiquaires, auvents, patios, garages, sous les escaliers, autour des fondations, conduits d'égout, terriers des animaux, paillis, fumier ou fumier de composte, dans les vides sanitaires et autres zones dans lesquelles les organismes nuisibles identifiées ci-dessus peuvent se réfugier, circuler, se reproduire ou entrer dans la structure.

ENTREPOSAGE ET PROCÉDURES À SUIVRE POUR LES DÉVERSEMENTS:

Entreposer dans le récipient d'origine, dans un endroit sec. En cas de déversement, aspirer ou humecter avec de l'eau et passer le balai. Ne pas contaminer l'eau ni les aliments pour humains et animaux lors de l'entreposage ou de l'élimination des déchets.

ÉLIMINATION:

Du récipient : Ne pas réutiliser ce contenant. Il s'agit d'un contenant recyclable qui doit être éliminé à un point de collecte des contenants. S'enquérir auprès de son distributeur ou de son détaillant ou encore auprès de l'administration municipale pour savoir où se trouve le point de collecte le plus rapproché.

Avant d'aller y porter le contenant: Rincer, vider le contenant et le rendre inutilisable. S'il n'existe pas de point de collecte dans votre région, éliminer le contenant conformément à la réglementation provinciale.

Du produit : Pour tout renseignement concernant l'élimination des produits non utilisés ou dont on veut se départir, s'adresser au fabricant ou à l'organisme de réglementation provincial. S'adresser également à eux en cas de déversement ainsi que pour le nettoyage des déversements.

NE JAMAIS REJETER UN PRODUIT INUTILISÉ DANS DES ÉGOUTS INTÉRIEURS OU EXTÉRIEURS !

PREMIERS SOINS

EN CAS D'INGESTION : Appeler un centre antipoison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Faire boire un verre d'eau à petites gorgées si la personne empoisonnée est capable d'avaler. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre antipoison ou le médecin. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente.

EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU OU LES VÊTEMENTS : Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

EN CAS D'INHALATION : Déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence le bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX : Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'oeil. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

Emporter le contenant, l'étiquette ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsqu'on cherche à obtenir une aide médicale.

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES : Administrer un traitement symptomatique.

AVIS À L'UTILISATEUR : Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la *Loi sur les produits antiparasitaires*. L'utilisateur assume les risques de blessures aux personnes ou de dommages aux biens que l'utilisation du produit peut entraîner.